

rassé sur le choix de la route. Il y avoit bien dans la caravane plusieurs personnes qui avoient fait cette route une douzaine de fois, mais elles étoient également embarrassées sur la direction à suivre. On envoya en avant un des Arabes, pour reconnoître quelque objet marquant qui pût servir à nous diriger. Il resta absent trente-six heures, pendant lesquelles nous eumes beaucoup à souffrir d'un vent brûlant qui faisoit voler le sable jusques dans les nuages. Le 8 Juillet, la caravane partit de Leghea; et le 8, après une marche extrêmement fatigante, elle arriva à la source d'eau salée, *Bir-el-malha*. Le natron se produit dans le voisinage et paroît d'une qualité différente de celui de Terané. Il est très-blanc et solide. Lorsqu'on le plonge dans l'eau, il s'échauffe et perd une grande partie de son gaz."

» Les Jelabs en portent beaucoup en Egypte, où il se vend à un haut prix. L'eau qui l'on boit dans ce lieu est très-saumâtre."

» Nous trouvames auprès du puits une troupe d'habitans de Zeghawa. Ils sont dans l'usage de prendre leur station dans cet endroit, lorsqu'on attend des caravanes, et de leur vendre des provisions à un prix qui compense la fatigue d'un voyage de 10 jours, entrepris dans ce but. Plusieurs d'entre nous avoient grand besoin de ce secours, car nos provisions n'étoient pas considérables et nous ayions perdu plusieurs cha-